

75. Newsletter der Stadt Usingen zur Lage Corona-Pandemie vom 21. Dezember 2021

Im Auftrag von Bürgermeister Steffen Wernard erhalten Sie nachstehend den 75. Newsletter mit neuen Informationen sowie einen Überblick der Maßnahmen der Stadt Usingen zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Laut den aktuellen Zahlen des Hessischen Sozialministeriums liegt die Anzahl der **bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Hessen am 21.12.2021 bei 460.175 Personen**. Im **Hochtaunuskreis sind Stand 21.12.2021 13.574 Fälle** bestätigt. Weitere statistische Daten zur Corona-Lage in Hessen finden Sie im aktuellen Bulletin des Hess. Sozialministeriums unter folgendem Link:

https://soziales.hessen.de/sites/soziales.hessen.de/files/2021-12/2021_12_21_bulletin_coronavirus.pdf

Gemäß dem **aktuellen Bulletin** des Hessischen Sozialministeriums liegt die **7-Tage-Inzidenz** hessenweit mit 15.583 bestätigten Fällen/letzte sieben Tage bei 247,6 und im **Hochtaunuskreis mit 346 bestätigten Fällen/letzte sieben Tage bei 145,8**.

Der durch das RKI ausgewiesene **Hospitalisierungsinzidenz-Tageswert für Hessen** liegt aktuell bei **3,75 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner (21.12.2021)**. Eine Woche zuvor betrug der Wert 4,56 pro 100.000.

Neuigkeiten von Bund, Land und Kreis rund um die Corona-Pandemie

Bei der heutigen Bund-Länder-Konferenz soll über verschärfende Maßnahmen ab dem 28.12.2021 insbesondere zur Bekämpfung der Ausbreitung der Omikron-Variante beraten werden. Wir bitten hier jetzt schon um Beachtung von möglichen neuen Regelungen zu Kontaktbeschränkungen, die gegebenenfalls in den nächsten Tagen noch kurzfristig vor den Weihnachtstagen vom Land Hessen beschlossen und über Presse, Fernsehen und Social-Media-Kanäle veröffentlicht werden.

Anbei senden wir Ihnen die **aktualisierten Auslegungshinweise** sowie die **aktuellen Merkblätter der Hessischen Landesregierung (Stand: 16.12.2021)**, die nach jetzigem Stand für die Weihnachtstage Gültigkeit haben.

Details finden Sie wie gewohnt auch in den **aktuellen Pressemitteilungen von Bund, Land und Kreis** in unserem **Newsportal „Pressemitteilungen“** sowie im **Newsportal „Familien und Alltag“**.

Schnelltestzentrum Usingen: Öffnungszeiten an Weihnachten und Silvester

Im Schnelltestzentrum Usingen im UCV-Vereinsheim (Friedhofsweg 2) besteht auch an den Weihnachtstagen und an Silvester die Möglichkeit, sich testen zu lassen.

Testzeiten an Weihnachten und Silvester/Neujahr:

24. und 31. Dezember 2021: 09:00 - 12:00 Uhr
25. und 26. Dezember 2021: 10:00 - 12:00 Uhr
01. Januar 2022: 10:00 - 12:00 Uhr

Terminbuchungen sollten wenn möglich wie gewohnt unter www.schnelltestzentrum-usingen.de vorgenommen werden, Buchungen per Telefon oder E-Mail sind nicht möglich. Personen, die keinen Internetzugang haben, können sich direkt im Schnelltestzentrum melden.

Außerhalb der Feiertage sind die Testzeiten:

vormittags

montags: 07:00 - 10:00 Uhr
mittwochs und freitags: 08:00 - 10:00 Uhr
samstags: 10:30 - 13:30 Uhr

nachmittags

montags - freitags: 16:30 - 19:00 Uhr

Gemeinsamer Appell zum diesjährigen Silvesterfeuerwerk

Die Kommunen Grävenwiesbach, Neu-Anspach und Usingen appellieren an die Bürgerinnen und Bürger, in diesem Jahr auf das Feuerwerk zum Jahreswechsel zu verzichten.

In der Bund-Länder-Konferenz am 02. Dezember 2021 wurde unter anderem als eine Maßnahme zur Bewältigung der Corona-Pandemie beschlossen, dass an **Silvester und am Neujahrstag bundesweit ein An- und Versammlungsverbot** umgesetzt wird. Zudem wird der Verkauf von Pyrotechnik vor Silvester in diesem Jahr generell verboten.

In diesem Zusammenhang appellieren die Bürgermeister von Usingen, Neu-Anspach und Grävenwiesbach an die Bürgerinnen und Bürger, in diesem Jahr gänzlich auf das Feuerwerk zu verzichten. Dadurch soll auch vor dem Hintergrund der erhöhten Verletzungsgefahr in der Silvesternacht eine **mögliche Zusatzbelastung der Kliniken vermieden** werden, die aufgrund der Corona-Pandemie sowieso bereits an ihren Belastungsgrenzen angekommen sind.

Darüber hinaus besteht **grundsätzlich ein Feuerwerksverbot in unmittelbarer Nähe von Kirchen, Krankenhäusern, Kinder- und Altersheimen sowie besonders brandempfindlichen Gebäuden.**

Virtueller Neujahrsempfang auf www.usingen.de

Aufgrund der nach wie vor anhaltenden Pandemie-Situation wird der für 2022 geplante **Neujahrsempfang der Stadt Usingen am Sonntag, 16. Januar 2022 ausfallen.** Damit auf den Neujahrsempfang 2022 allerdings nicht gänzlich verzichtet werden muss, hat die Stadt Usingen wie bereits im vergangenen Jahr **auf der städtischen Homepage einen "virtuellen Neujahrsempfang"** vorbereitet.

Interessierte sind herzlich zu einem digitalen Besuch auf dem eigens eingerichteten Portal „Virtueller Neujahrsempfang“ unter www.usingen.de/veranstaltungen/neujahrsempfang eingeladen.

Dort können Bürgerinnen und Bürger die "Gedanken zum Jahreswechsel" lesen, in einer Bildergalerie die Grafiken inklusive einer kleinen zeitgenössischen Jahreschronik von Eva Arzt anlässlich der Neujahrsempfänge der vergangenen Jahre aus dem Goldenen Buch der Stadt betrachten, anhand der vorliegenden lokalen Berichterstattung die vergangenen

Neujahrsempfänge Revue passieren lassen und eigene Neujahrswünsche aufgeben.

Neues Projekt „Baumpartnerschaftsvermittlung – schon verwurzelt?“

Der Wert eines Baumes geht weit über seinen reinen Holzwert hinaus und die Bedeutung für die Sicherung der Artenvielfalt ist nicht in Zahlen auszudrücken. Dies sind nur einige der Gründe, weshalb die **Stadt Usingen ab sofort in Kooperation mit dem NABU Usinger Land unter dem Motto „Baumpartnerschaftsvermittlung – schon verwurzelt?“ langfristige Baumpartnerschaften im Stadtwald Usingen vermittelt.**

Interessierte können aus einer Baumübersicht ihren Wunschbaum auswählen und für einen einmaligen Spendenbetrag in Höhe von 500,00 Euro wird ein alter Baum im Stadtwald Usingen zum Baumpartner. Neben einer Spendenquittung bekommen die Baumpartner eine Urkunde ihres Partnerbaumes und am Baum selbst wird eine Plakette mit dem Namen seiner Partnerin oder seines Partners angebracht. Die Spendenmittel aus den Baumpartnerschaften sind zweckgebunden und werden ausschließlich für Baumpflanzungen und naturgemäße Pflegemaßnahmen im Stadtwald Usingen verwendet.

Die Übersicht der aktuell verfügbaren Bäume, weitere Informationen zum Projekt und die Kontaktmöglichkeiten sind auf der städtischen Homepage unter www.usingen.de/baumpartnerschaft zu finden.

Wir wünschen Ihnen besinnliche Weihnachtsfeiertage, einen guten Rutsch in das neue Jahr und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße,
Ihr Bürgermeister Steffen Wernard,
der SAE-Usingen, das Presseteam sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofes, der Kitas, der Stadtbücherei und der Stadtverwaltung Usingen.

Kontakt: Pressestelle@usingen.de